

# 夢を描く千福が丘小

学校だより 第11号

令和8年1月6日

学校教育目標：自ら学ぶ・心遣ひで たくましい子  
千かみんなの合言葉 やってみよう Yes, I can!

2026年もよろしくお願ひします

校長 勝又 照彦

あけましておめでとうございます。旧年中は本校の教育活動に温かい御理解と御協力をいただき、心より感謝申し上げます。



今年の干支は午（うま）です。「午」は、一日の中で正午頃（真昼）を表しています。太陽の光が最も強くなる時間で、「陽の気」が満ちる時間帯です。そのため、午年は「活発で前向きな年」「物事がスムーズに進みやすい年」「努力が形になりやすい年」といわれています。午（うま）は古来より「誠実」「まっすぐ」「力強さ」の象徴とされてきました。道を選んだら迷わず走り抜ける姿は、人間に「信じた道を進む勇気」を教えてくれます。

ちなみに、神社に奉納される絵馬ですが、神様が人間の世界に降りてくる乗り物と考えられていた馬を生きたまま奉納する古くからの風習が元になっています。やがて、それが生きた馬の代わりに土馬や木馬、そして板に馬の絵を描いたものになったといわれています。

2026年も「やってみよう Yes, I can!」の合言葉で、挑戦する楽しさや支え合う温かさを感じられるよう、教職員一同努めてまいります。保護者の皆様にも、ぜひ御家庭で「できたね!」「がんばったね!」と声をかけていただければ、子どもたちの笑顔はさらに輝きを放つと思います。本年もよろしくお願ひいたします。

## <地域の皆様のお力添えに心より感謝いたします>

令和7年度も、地域の皆様のお力添えにより、学校の教育活動をより充実させることができました。心より感謝しております。地域の皆様あってこそ千福が丘小学校です。令和8年度も、引き続きよろしくお願ひします。

### 【しめ縄飾り作り】5年生 12月12日(金)

5年生では、地域の皆様を講師にお迎えし、しめ縄飾り作りを行いました。

しめ縄飾りの由来や意味を教えていただき、しめ縄飾りを丁寧に作り上げました。また、「謹賀新年」「家内安全」などの願いを込めて文字を書きました。歳神様を迎える準備ができました。



### 【書き初め】3・4年生 12月12日(金)・18日(木)

3・4年生では、たくさんの地域の皆様のサポートをいただき、書き初めにチャレンジしました。

太い筆に長い半紙。いつもとは少し違う道具に手間取りながらも、素敵なお年になることを祈りました。地域の方々にアドバイスをいただきながら書き上げました。



## <1月の教育相談>

お子様のこと、保護者御自身のこと、御家族のことなど、何でもお気軽に御相談ください。御希望の際は、学校へお声掛けください。

◆特別支援教育巡回相談員 坂田 藍先生 8日（木）、15日（木）、  
16日（金）

◆スクールカウンセラー 斎藤晴代先生 20日（火）、21日（水）



### <書き損じはがきはありませんか？>

静岡県PTA連絡協議会で、書き損じはがきを集めています。集まったはがきは換金され、子どもたちの教育活動に還元されます。個人情報につきましても、適切に処理されますので御安心ください。ぜひ御協力お願いします。

☆期間 令和8年1月21日（水）～1月30日（金）

☆場所 職員室前の回収箱へ

## <自転車マナー向上キャンペーン>

県内では、交通安全対策の一環として、自転車マナー向上に取り組んでいます。1月20日（火）には、「指導強化の日」として、主に中学校・高等学校の通学路を中心に交通指導員等がマナーやルールの街頭指導や取締りを実施するそうです。



お子様の自転車のルールやマナーはいかがですか？時折、学校周辺で自転車に乗っている子を見かけますが、ヘルメットを着用していない子も散見されます。学校では、以前より、自転車に乗るときはヘルメットを着用するように指導しています。また、2023年の道路交通法改正により、ヘルメット着用は努力義務となりました。

ヘルメット着用だけではありませんが、子どもたちが安全に自転車に乗れるよう、改めて御家庭でも自転車のルールやマナーについてご指導をお願いします。